



Bulletin d'information
Année 2022
N°9

Asbl "DoMiSiLaDoRé"
Oser - Agir - Exister

SOMMAIRE

- *Éditorial.*
- *Une vie de famille en institution? Oui, c'est possible.*
- *Un grand merci !!!*
- *Idée cadeau ...*
- *Nous soutenir, encore et toujours.*
- *Meilleurs Vœux.*



Éditorial ...

Chère Lectrice, cher Lecteur,

Les mois filent mais se renouvellent.

Nous voici donc fin 2022, et comme chaque année, nous nous devons de dresser le bilan de l'année écoulée.

La vie des résidents se déroule en toute quiétude au sein de leur domicile adoré. Ils ont désormais atteint leur vitesse de croisière et évoluent sereinement, malgré la peine immense d'avoir récemment perdu l'un des leurs, Frédéric.

Frédéric faisait partie du noyau des résidents. Il était un peu le grand frère de tous et la mémoire de la maison. Son départ prématuré a suscité l'incompréhension et le chagrin de tous les membres de l'Asbl, de l'équipe éducative et bien sûr, de ses amis et "colocataires" et ces derniers le gardent en mémoire faisant, chacun à sa façon, vivre son souvenir au sein de la maison.

Avec une lente reprise de ses activités, l'Asbl continue à maintenir l'équilibre financier, malgré la crise énergétique que nous traversons tous actuellement et qui impacte fortement notre budget.

Le subside partiel octroyé par l'AViQ nous a permis d'engager Jérémy, Chef-éducateur et officiellement premier membre du personnel de l'Asbl DoMiSiLaDoRé.

La crise sanitaire du COVID et les mesures sanitaires qu'elles nous ont imposées s'étant désormais éloignées, nous avons enfin pu, à défaut d'une inauguration officielle, organiser une journée "porte ouverte" au mois de septembre ainsi que notre traditionnel souper automnal.



Nous vous sommes tous très reconnaissants d'avoir répondu présents à ces évènements, nous prouvant encore, s'il en était besoin, le soutien que vous nous offrez chaque fois que l'occasion vous en est donnée et nous en sommes très heureux. En effet, la pérennité de notre maison dépend aussi de vous, famille, amis, sympathisants, cotisants, ou encore Service-clubs. Ces derniers ont d'ailleurs dû faire preuve de créativité et d'imagination pour trouver les moyens de collecter les fonds qu'ils distribuent annuellement aux différentes Associations qu'ils soutiennent et croyez-moi, nous allons encore en avoir besoin. Car, même si la maison-foyer est désormais terminée et opérationnelle, il reste encore quelques travaux à terminer, comme les peintures des pièces communes, mais surtout, 'une de nos principales inquiétudes actuelles, nous allons devoir faire face à des factures énergétiques énormes.

Je tiens à terminer cette chronique positivement, en vous remerciant tous pour votre soutien mais aussi et surtout en vous présentant mes meilleurs vœux pour ces fêtes de fin d'année. Que 2023 soit une année remplie de petits et grands bonheurs, entourés des personnes qui vous sont chères.

*Dominique PETERS
Présidente.*

Regardons l'avenir avec optimisme, sérénité, confiance et détermination, pour que notre cœur gouverne notre esprit et plonge nos racines dans l'humilité, la liberté, l'altruisme et la générosité.

Moffadel Abderrahim.



Une vie de famille en institution...

Oui, c'est possible !

Nous voilà en cette fin d'année 2022, et enfin, notre "DoMiSi-LaDoRé" a pu passer une année complète sans chamboulements (covid, etc..). Nous avons enfin pu organiser une vie familiale permanente avec nos 12 super résidents !

Grâce à l'ouverture de la maison, tous les week-ends, les résidents ont pu participer à différentes activités, comme aller au théâtre, visiter de beaux endroits (château de Modave), aller au cinéma, écouter une chorale, voir des animaux, aller au bowling, ou tout simplement partager un moment convivial autour d'un verre en profitant simplement de la vie ensemble.

Nous avons également pu profiter de cette année pour embellir notre maison avec des bricolages et des décorations, mais aussi notre jardin, en y aménageant un petit potager. Dans ce foyer, nous avons passé de chouettes moments autour de repas préparés ensemble lors de la fête d'Halloween (et bientôt celle de Noël), mais aussi en regardant ensemble, un film, un match de foot ou une émission télévisée.

Au cours de cette année plus sereine, nos deux chambres court-séjour ont été bien occupées par des personnes désireuses de venir en court-séjour dans un environnement familial. Et c'est donc avec plaisir et impatience que nous attendons de rencontrer de nouveaux résidents "court- séjour" pour cette fin d'année mais aussi pour l'an prochain (avis aux amateurs).

Une belle année, pleine de souvenirs se termine doucement, et nous attendons maintenant l'arrivée de 2023, en préparant déjà de nouveaux projets et de belles activités, mais surtout, nous l'espérons, de nouvelles belles rencontres !

Jérémy
Chef éducateur



Un tout grand Merci !

2022 a été l'année de l'optimisme et de la reprise, en douceur, de nos activités. Nous avons pu constater que nos fidèles sympathisants ont à nouveau répondu présents !

Merci donc à nos fidèles cotisants, à nos généreux donateurs, à l'Asbl les Maillons de la Solidarité pour l'organisation du Rallye touristique, à nos sympathisants pour leur soutien et leur participation aux activités, ainsi qu'aux Services-clubs "Inner Wheels de Seraing", "Kiwanis de Huy et Hannut-Geer-Mehaigne", "Lions Club de Huy, de Modave-Condroz, et de Verlaine en Hesbaye" pour toute l'aide apportée.

*Les optimistes enrichissent le présent,
améliorent l'avenir, contestent l'improbable
et atteignent l'impossible.*

William Arthur Ward



Pas d'idée pour vos cadeaux de fin d'année ?

Alors, en voici une toute simple, peu onéreuse et très originale :
Le bocal à mots doux et pensées positives.

Pourquoi ?

- Pour offrir un cadeau original, artisanal, personnel et peu cher.
- Pour partager une activité avec les enfants ou petits-enfants
- Pour offrir des pensées positives et des messages qui font du bien à nos proches (amis ou famille), leur montrer l'attention que nous leur portons et surtout, leur dire que nous les aimons !.



- **Pour cette activité, vous aurez besoin ...**

- D'un joli bocal en verre (vous en choisirez un pas trop grand).
- De stickers, feutrine, papier de soie, perles, gommettes, rubans colorés, ficelle, imagination et créativité, bref, tout ce qui pourra vous être utile pour obtenir une jolie décoration !

- De papier blanc et/ou de couleur.

- **Réalisation.**

- Commencez par customiser votre bocal selon votre humeur ou selon l'occasion pour laquelle ce dernier sera offert.

- Découpez ensuite 52 carrés de papier (taille et coloris au choix).

- Sur une face de chaque carré de papier, écrivez vos mots doux. Cela peut être une citation, un message positif, un compliment, une astuce, un coup de cœur que vous voulez partager ou encore un défi que vous souhaitez lancer à la personne qui recevra le bocal. Tout est permis, pour autant que ce soit positif, gentil et plein d'amour ! Ensuite, vous roulerez vos petits papiers cachant l'inscription. Il ne vous restera plus qu'à nouer un joli ruban autour de chaque mot doux, de les placer dans le bocal et votre cadeau sera terminé !



***Pour nous permettre de continuer à avancer,
votre soutien est plus nécessaire que jamais !***

Dès janvier 2023, vous pourrez nous soutenir activement en versant votre **cotisation annuelle de 30,00 €** sur le numéro de compte de l'Asbl **DoMiSiLaDoRé BE60 7320 2061 4470**, en indiquant "**cotisation 2023**" dans la communication.

Ps : Les retardataires ou les distraits qui n'auraient pas encore versé leur cotisation 2022 peuvent toujours le faire



Vous pouvez également nous soutenir et assurer la pérennité de notre maison-foyer **en versant vos dons, aussi minimes soient-ils** :

Soit, sur le cpte de l'Asbl BE60 7320 2061 4470

(! Pas de déduction fiscale !)



Soit, au Fonds des Amis de DoMiSiLaDoRé (Fondation Roi Baudouin), compte BE10 0000 0000 0404 avec la communication suivante : **016/1570/00010**).

(Déduction fiscale pour tout don égal ou supérieur à 40,00 €).





*Pour cette
Nouvelle Année à découvrir,
Le Conseil d'Administration de DoMiSiLaDoRé
vous souhaite. . .*

*De réussir à aller plus loin,
D'être capable de regarder autrement,
De savoir rêver d'ailleurs,
D'écrire de nouvelles histoires,
De pouvoir changer d'avis,
D'arriver à souffler un instant,
De goûter aux plaisirs simples,
Et de savourer chacun de ces instants !*

Belle et Heureuse

Année 2023

A tous !

Éditeur responsable – Asbl DoMiSiLaDoRé – N° d'entreprise : 0811.740.441
Rue Émile Vandervelde, 3B – 4570 MARCHIN.

